



Encabeza Fayad “bloque de repudio” al CEN del PRI, Moreno y Viggiano

JUAN RICARDO MONTOYA

CORRESPONSAL
PACHUCA, HGO.

El ex gobernador de Hidalgo Omar Fayad Meneses, siete legisladores, 16 alcaldes y 41 dirigentes de comités municipales formaron un “bloque de repudio” contra el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI); su dirigente, Alejandro Moreno Cárdenas, y la secretaria general, Carolina Viggiano.

Lo anterior, frente a la exclusión de la denominada “Planilla Roja”, encabezada por Fayad, en el proceso de elección de consejeros nacionales de dicho instituto político, luego de que el pasado 19 de noviembre el CEN anuló las designaciones ganadas por este grupo.

La Comisión Nacional de Procesos Internos en Hidalgo emitió un dictamen en el que negó el registro, con el argumento de que no hay constancia de que “sus integrantes hayan militado un mínimo de cinco años, ni de estar al corriente con sus cuotas”.

Eso motivó a que Fayad respaldara, con mensajes en redes sociales, “a quienes habían ganado los espacios”, afirmando que “les negaron su legítimo derecho de participar”.

Fayad sostuvo que el domingo 6 de noviembre la planilla ganó las elecciones para consejeros estatales frente al presidente local del PRI, Julio Valera; un representante de la dirigencia nacional y ante un notario público, sin embargo, el CEN desconoció “de manera ilegal” a los ganadores.

Extinción del tricolor

En tanto, el priista Israel Félix, municipio de Mineral de la Reforma, advirtió que esto “llevará a la extinción del tricolor”, pues hay “una autocracia política de personajes embriagados de poder que tienen secuestrado al partido.”

“Permanecer en silencio y en un estado de pasividad ante el asesinato del PRI implica convertirse en cómplice”, afirmó.

“El PRI no debe conformarse con ser un partido bisagra, ante la obtención de beneficios personales o de una camarilla”, dijo el alcalde.

Además, dio a entender que la derrota del tricolor en los comicios para renovar la gubernatura de Hidalgo, el pasado 5 de junio, “se debió a la imposición de Viggiano por el CEN”, y por ello “el PRI podría perder en el estado de México y Coahuila”.